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     巴生中华总商会2018年度会员大会               巴生中华总商会会长       丹斯里拿督林宽城        
  
会长献词
  
   
     
  
 
 
  
   
    各位董事，
   
    各位会员们，
   
    各位记者先生小姐们，
   
     
   
    大家上午好，非常感谢大家出席今天的常年会员大会！
   
     
   
   
时间过得真快，今天我们将会选出新一届2018-2021年度的董事会，在此非常感谢这一届的董事
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们以及会员们劳心劳力，拓展本会业务，将本会业务视为己任，同时也非常感谢董事们和会员商
家们在这3年内，给予我的大力支持和信任,
并抽出宝贵的时间出席本会所主办的活动，谢谢大家的支持！
   
     
   
   
第14届全国大选已尘埃落定，马来西亚迎来第一次政权轮替，这是人民所希望看到，也高兴于国
家走向两线制之路。这是我国第一次的民主政权转移，也是本地民主化进程的一大里程碑。我们
在此，也恭贺新政府的成立，我们相信在新任首相敦马哈迪的领导和5名资深元老的协助辅助下
一定能重整经济。
   
     
   
    日前，首相敦马哈迪提出，其上任最首要的任务是全力整顿国家财务和经济课题。
我们希望新政府在政权一致之下，雪州能够推行统一的政策，来制定完善的政策和机制以改善雪
州营商环境。巴生中总重视营商环境，有好的营商环境，中小型企业才能竞争。营商环境尤其是
基建设施问题、治安问题、外劳等，都需改善，其中治安才是能影响民生的重要因素，而目前的
外劳机制，政府并无明确聘用的政策。无明确的政策，合法外劳也会成为非法外劳，希望政府制
定明确的政策，以便提高商业竞争能力。
   
     
   
   
自60年代开始，地方政府选举法令被弃用至今，我们提议政府举行地方议会选举。目前我国地方
议会的议员是由州政府委任。为了实现人民做主人，更民主的社会，建议让人民投票选出地方议
会的议员，选出贤能、清廉及能为人民服务的议员。
   
     
   
   
本会一直以来，为了能够把巴生滨海区的营商环境做得更好，一直作为商家和政府之间的桥梁，
与政府相关单位保持密切的合作与交流以提升营商环境外，也举办了许多讲座会以协助中小型企
业转型。除了营商环境，中小企业本身需自我提升, 走向自动化、加强竞争能力。
   
     
   
   
巴生是皇城，历史悠久，拥有许多文化、古迹、美食，但近几年来巴生市已逐渐没落，如吴福发
路（Jalan Goh Hock
Huat）如今已是外劳聚集地。本会希望能重建巴生市，将巴生打造成为国内最宜居、宜商及游客
欢迎的城市，让中小企业有更多的商机。巴生市有如同马六甲、槟城的条件，拥有许多历史古迹
，因此本会从2017年1月份正式启动复兴巴生市计划。‘复兴巴生市计划’由谢松坤博士提出，需要
耗时10年的时间，若无3至5年无法看到成绩，这是一项大工程，过程不容易。在这一年里，本会
在后街也举办一系列的醒觉活动，如WE LOVE
KLANG摄影比赛、寻宝活动、巴生文遗节、‘我们爱巴生’古迹跑、中秋后街圆游会、街头小食节等
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，希望借此提升巴生的知名度，进而吸引更多游客到巴生游玩。
   
     
   
    为了‘复兴巴生市计划’办得更专业化，本会通过THINK CITY完成了基本状况研究报告。THINK
CITY是非常有经验的一个组织，本会很幸运地获得THINK
CITY的支持，收集巴生南部及北部基本状况，通过整理、绘制和分析基本人口、经济和土地等数
据，以利后续的复兴计划能更顺利的进行。
   
     
   
    因此，在今年，我们将着重于技术性的工作和深入的醒觉活动，如美化巴生运动（Kempen
Pengindahan Klang,
KPK），希望与巴生四独中、各乡团一同配合，发挥民间力量。推动巴生市区的转型，必须从民
间开始，我们希望得到民间团体和商家的支持，巴生人一定要大家一起合作完成这项计划，这是
属于全巴生人的项目，做得成功是我们的骄傲。此计划需由下往上，需要得到市议会，甚至是州
政府的大力支持，否则难以办到。所以不管是民间团体、商家、热心人士、市议会及州政府，希
望都能参与其中，同时，此计划也配合马来商会、印度商会一同参与，希望商会往后的活动也能
够邀请马来商会和印度商会参与，以便推向于民族团结。大选后，‘我们是马来西亚人’已成为时下
名词，我认为国家若能和平发展，3大民族需要合作及和睦共处，这是所有人所希望看到的。有
一点较为忧虑的是，中总被政府有关单位认为是华人商会，在支持上不甚容易，因此中总自身除
了帮助中小型企业外，另一个目的便是着重推广民族团结的活动。
   
     
   
    各位会员,
   
     
   
    本会已购买旧有MAA建筑，角楼毗连的3个单位作为新会所。
   
     
   
   
自去年通过购买新会所，本会新会所工作筹委会也积极筹募建会所基金，新会所购置费为420万
令吉，加上手续费与装修费，总共须筹募650万令吉的会所基金。目前已筹获350万令吉，加上本
会的活动基金200万令吉，距离目标尚缺大约100万令吉，希望各位会员商家，慷慨解囊，群策群
力，共同完成这项伟举！
   
     
   
   
今年的会员大会，我们共提出了21个提案，提案内容涉及经济、政府、工商业政策及民生课题。
待会我们会一一的探讨。
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最后，我谨代表巴生中华总商会感谢雪州政府一直以来给予的支持，并推动巴生经济发展，同时
更感谢所有董事与各位会员商家在这三年里的支持及密切合作，让商会日渐壮大，同时我也要感
谢媒体朋友们一直以来的支持。
   
     
   
    祝福大家身体健康，万事如意，生意兴隆！
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